

# BERITA TERBARU

## Tutup Dianmas Siswa STIK, Kapolresta Mataram Harap Siswa Implementasikan Ilmu Yang Didapat

Syafruddin Adi - [NTB.BERITATERBARU.CO.ID](http://NTB.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 22, 2024 - 11:09



Mataram NTB - Kegiatan Pengabdian Masyarakat (Dianmas) yang telah dilaksanakan Siswa STIK / PTIK Lemdiklat Polri angkatan 81 di wilayah hukum Polresta Mataram merupakan kerja nyata yang nantinya akan menjadi referensi pada saat menjalani tugas sebenarnya sebagai abdi negara dan Pelindung, Pengayom dan pembantu masyarakat.

Hal ini disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA saat memimpin Acara Penutupan kegiatan Pengabdian Masyarakat (Dianmas) Mahasiswa STIK Angkatan ke - 81 Widya Wira Satya (WWS) Tahun 2024 bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Jumat, (22/03/2024)

Hadir dalam kegiatan Paping Mahasiswa STIK Angkatan Ke-81 WWS Kombes Pol Eldi Yulianto SH, MH, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran dan Mahasiswa STIK Angkatan ke - 81/WWS Tahun 2024.

Kapolresta berharap ilmu yang didapat dari pelaksanaan Dianmas selama di Polresta Mataram dapat diimplementasikan pada saat nantinya berdinias.

“ Implementasi ilmu yang didapat selama Dianmas pada saat berdinias. Bagaimana Polisi untuk bisa hadir, berbuat, bermanfaat bagi masyarakat, kemudian fokus untuk tujuan dan tetap belajar guna meningkatkan potensi diri,”terangnya.

Sementara itu Paping STIK Angkatan ke - 81/WWS Tahun 2024 Kombes Pol Eldi Yulianto SH MH.,menyampaikan terimakasih ditengah tengah kesibukan Polresta Mataram tetap bisa memberikan dukungan moril sehingga kegiatan Dianmas berjalan lancar.

“Semoga apa yang telah diberikan oleh Polresta Mataram akan menjadi amal Ibadah dalam bulan Ramadhan ini,”ucapnya.

Selaku perwira pendamping Eldi menyampaikan permohonan maaf bilamana ada kesalahan atau perbuatan yang kurang pas, selama Dianmas, semoga tali silaturahmi tetap terjaga dan dapat dipertemukan dilain kesempatan,”pungkasnya.(Adb)